

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 11. September 2020

## An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

## Wahlergebnisse im Internet zu sehen

Die Spannung steigt. Bis Sonntagabend 18 Uhr sind die Wahllokale für die Kommunalwahl geöffnet, danach wird ausgezählt. Wer wird Landrat, Bürgermeister, wie stark werden die Fraktionen im Kreistag, im Stadtrat und ebenso im RVR-Parlament? Antworten gibt es am Sonntagabend auf diese Fragen, wobei es hier noch eine Besonderheit gibt: Wenn es bei den Landrats- und Bürgermeisterwahlen keinem Kandidaten gelingt, mehr als die Hälfte der Stimmen zu gewinnen, wird es zwei Wochen später, am 27. September, eine Stichwahl zwischen den zwei Besten geben wird.

Weil es aus Gründen des Pandemieschutzes keine der sonst üblichen Wahlpräsentationen geben kann, haben Interessierte dennoch gute Möglichkeiten, Ergebnisse so schnell wie möglich zu bekommen. Da ist erstens die Internetseite der Stadt Haltern am See, [www.haltern-am-see.de](http://www.haltern-am-see.de), zum weiteren gibt es dort unter den Stichworten Verwaltung / Wahlen / Wahlergebnisse einen Link, der zur Wahl-App „Votemanager“ führt, die alle Ergebnisse anzeigt, sobald sie ausgezählt und eingegeben worden sind. Ebenso ist dort ein Link, der auf die Ergebnisse der Kommunalwahl 2020 verweist.

Für die Stadt Haltern am See und die Stadtwerke Haltern sorgt „Erlebe Haltern am See“ für einen Streamingdienst, der ebenso die Ergebnisse aus den einzelnen Wahllokalen veröffentlicht. Dabei streben Florian Scharmann und Jonas Ohlms von „Erlebe Haltern am See“ ebenso an, Vergleiche zu den letzten Kommunalwahlen im Jahre 2014 zu ziehen und auch einige Spitzenkandidaten zu Wort kommen zu lassen. Wer das sehen und hören möchte, kann sich am Sonntag ab 18 Uhr unter [www.haltern-waehlt.de](http://www.haltern-waehlt.de) informieren. Das geht ebenso auf den Erlebe Haltern am See-Kanälen bei YouTube und Facebook.